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Wo ist Landsberg am Lech?

Landsberg ist eine Stadt 
in Deutschland.

In Deutschland gibt es 
viele Bundesländer.

1 Bundesland ist zum Beispiel Bayern.

In Bayern gibt es den  
Landkreis Landsberg am Lech.

Zum Landkreis gehören viele Dörfer.

Zum Landkreis gehört auch die  
Stadt Landsberg am Lech.





Unsere Natur

Die Landschaft hier ist sehr schön.

Mit vielen Wäldern und Feldern.

Es gibt einen großen Fluss.

Das ist der Lech.

Und es gibt einen sehr großen See.

Das ist der Ammersee.

In der Nähe sind die Alpen.

Das sind die größten Berge in Europa.





Der Ammer-See 

Der Ammersee ist ein sehr großer See.

Man kann viele Dinge machen.

•	 Schwimmen und Segeln

•	 mit großen Schiffen Ausflüge machen

•	 um den See radeln

•	 die Natur und die Tiere anschauen.

Diessen

Der Ort Diessen liegt am Ammersee.

In Diessen leben viele Künstler.

Hier gibt es eine schöne Kirche.

Das ist das Marien-Münster.

Die Kirche ist groß und sehr alt.





Kaltenberg

In Kaltenberg gibt es ein Schloss.

Hier wohnt der Prinz von Bayern.

Im Sommer gibt es ein großes Ritter-Turnier.

Im Winter gibt es einen  
schönen Weihnachts-Markt.

Pestenacker

In Landsberg leben schon  
seit sehr langer Zeit Menschen.

In Pestenacker wurden Teile  
von alten Häusern gefunden.

Manche Häuser wurden wieder aufgebaut.

Nun kann jeder sehen 
wie die Menschen früher gelebt haben.





Stadt Landsberg 

Hauptplatz

Auf dem Platz stehen viele bunte Häuser.

Und viele Einkaufs-Geschäfte.

Besonders schön ist das alte Rathaus.

Und ein großer Brunnen.

Lechwehr

Der Fluss Lech fließt durch die Stadt. 

Es gibt eine Stau-Anlage. 

Das ist das Lech-Wehr.

Das Wasser vom Lech wird gestaut.

Es schaut aus wie ein großer Wasser-Fall.





Stadt Landsberg 

Kirchen

In der Stadt Landsberg  
gibt es viele schöne Kirchen.

Die meisten sind sehr alt.

Das Kirchen-Innere ist bunt.

Mit vielen Bildern.

Mit vielen Statuen.

Bayertor

In Landsberg gibt es viele alte  
Türme und Tore.

Viele davon sind schon sehr alt.

Das Bayertor ist eines der schönsten Tore  
in Landsberg.





Stadt Landsberg 

Der Wildpark

Direkt am Fluss Lech ist es  
besonders schön.

Es gibt einen langen Spazier-Weg.

Der Weg geht durch den Wild-Park.

Hier gibt es viele Tiere.

Zum Beispiel:

•	 Wildschweine 

•	 Rehe

Im Wild-Park kann man vieles machen.

•	 radeln 

•	 wandern 

•	 durch den Bar-Fuß-Park gehen 

•	 den Wasser-Spiel-Platz besuchen





Radeln und Wandern

In Landsberg und Umgebung 
gibt es viele tolle Wege zum

Wandern und Radeln.

Sehr schön sind die Wander-Wege 
am Fluss Lech entlang.

Der Ammersee ist auch sehr beliebt. 
zum Wandern und Radeln.

Um den Ammersee herum ist es  
besonders schön.

Und alle Strecken sind eben.

Ohne Hügel.

Einen Teil der Strecke kann man mit 
einem Ausflugs-Schiff fahren.



Barrierefreie 
Stadt-Führungen

Es gibt Stadt-Führungen für alle.

Auch für Menschen mit Einschränkungen.

Fragt einfach in der Tourist-Information.

Wir freuen uns auf euch!
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